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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　こんにちは。
　本来は、年２回の３クラブ合同例会の内
１回は、移動例会が通例で今月１０日を予
定していましたが、今回は小田ガバナー補

佐が委員長を務める「母子の健康推進委員会」の第１
回レディ・ゴー」の事業と被ってしまいましたので、
通常例会とさせていただきました。
　プログラムも社会奉仕員会が担当として、この度は
北王農林株式会社常務取締役の藤原様をお迎えし、
「農福連携と地域活性」と題して卓話をお願いいたし
ました。藤原様の会社では、障がい者雇用に力を入れ
ていると聞き、人手不足の折、皆様の会社でもきっと
お役に立つ内容と思っております。
　平成２２年７月から障害者の雇用に関する制度が変
わり、当時1.8％が雇用率の基準で、1.8より下回れ

ば、納付金を収める。それを上回れば調整金が支給と
いう制度です。
　雇用率の基準は、現在私の会社は2.5％で、それを上
回っていますので、調整金をいただいています。これ
が令和８年７月から2.8％に上がります。
　国の施策だから、仕方なく障害者を雇用するのでは
なく、障がい者の理解を深め、障害者の方に楽しく仕
事をしていただき、それが会社の利益につながるとい
う、ウィン・ウィンの関係作りが必要になってくると
思います。
　藤原様の卓話、時間としては短く皆さんにすべてを
伝えきらないとは思いますが、私は今日の卓話を大変
楽しみにしています。
　簡単ですが、会長挨拶とします。
■会務報告　   　　　　　　　　　　中島　慎也　幹事
・５月３０日の例会は休会と致します。
■プログラム

【農福連携と地域活性】　
　北王農林株式会社　　　　　　

常務取締役　藤原　昇　様
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　北王農林株式会社　常務取締役　藤原　昇　様
■会　食
■会長挨拶

村上　道隆　会長
曽我　浩昌　SAA

村上　道隆　会長

村上　道隆　会　長
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北王農林に入社した時の一番の悩みは人手不足でした。 

 

平成27年よりベトナムから技能実習生を２名 
 
採用。 
常時4名体制を維持しながら入れ替わりを経て 
 
令和3年7月まで在籍。 
 
!令和2年2月頃に始まった「新型コロナウイ
ルス」の感染拡大により、ベトナム人の採用
が一時的に困難になった。 

!
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　SAA
村上　道隆　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長

幕別町役場の農林課と福祉課が主催となり「就労促進カフェ」を開催 

 

をサポートし
共に働いてくれる人 

仕事を委託する人 
 

 

  就労支援事業所 

 

 

経験豊富なガイドと専門家のサポート 
安全性と健康への配慮 
カスタマイズ可能な体験プログラム 
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ご清聴ありがとうございました。 
私は農福連携をただのボランティア活動や福祉活動と捉えていません。 

儲かるためのパートナーとして連携しています。 
実際の現場を見学したい！もっと細かいところを聞きたい！と言う方は 

是非ご連絡ください。 


